
Ｎｏ．２９（継続） 

（岩倉３学区） 

 

要望事項 （優先順位 ４） 

洛北中学校の生徒増加による教室不足対策 

 

要  旨 

洛北中学校校区は，岩倉北，岩倉明徳，岩倉南，市原野，静原，鞍馬の広大な６校

区から生徒が通学しています。最近は，付近の宅地開発により，人口が著しく増加し

ております。当然，洛北中学校に通学する生徒も増加すると思います。このことに対

し，教室を増やす等の処置をとっていただくよう，要望します。 

 

回 答 

（教育委員会） 

洛北中学校について，平成３０年度は前年度と学級数は同数の状況ですが，これま

で学級数は緩やかな増加傾向にあり，今後しばらくは少なくとも現在の水準で推移す

ることを見込んでおります。 

２８年度には，特別教室を改修して普通教室を確保し，２９年度には，グラウンド

の収容対策として，市体育協会のご協力の下，南側に隣接する「岩倉東公園野球場兼

運動場」を部活動で使用できるようにしたところですが，今後も，周辺地域の宅地開

発状況等による生徒数の増加に注視し，学級数が増加した場合には，学校と協議の

上，余裕教室を活用して必要な教室を確保するなど，学校教育活動に支障の生じない

よう適切に対応してまいります。 

 

 

 


